



PRI y PRD exigen frenar agresiones y homicidios de periodistas

El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados se sumó a la ola de condenas por el asesinato de dos periodistas ocurrido este lunes en el estado de Veracruz. En un pronunciamiento, expresaron su pésame por el homicidio de las periodistas Yessenia Mollinedo, directora del portal informativo El Veraz, y la reportera Johanna García, en los límites de Cosoleacaque y Minatitlán, Veracruz.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pri-y-prd-exigen-frenar-agresiones-y-homicidios-de-periodistas/1482882>